

Este jueves, la llama por la paz se enciende en diferentes escenarios de la ciudad

Bogotá, junio 17 de 2015. Desde diferentes puntos de la ciudad y con diversas voces y sentires, niños, niñas y adolescentes consejeros locales, mujeres antimilitaristas y la comunidad de Tunjuelito y San Cristóbal encenderán la llama por la paz, mañana jueves 18 de junio.

De esta manera, mediante una fuerza conjunta por la paz, 400 niñas, niños y adolescentes participantes de los Consejos Locales y Centros Proteger, en el marco del encuentro 'Paz se escribe con P de Participarte', además de presentar sus iniciativas por la garantía de sus derechos, encenderán la llama por la paz, en señal de compromiso de la ciudadanía infantil y adulta con este sueño de país. La cita será en la Plaza de Banderas de la Alcaldía Mayor de Bogotá, a partir de las 4:00 p.m.

De igual forma, las mujeres antimilitaristas, desde el proceso distrital por la objeción de conciencia y la resistencia a la guerra, se unen a la llama por la paz desde el Centro de Memoria Histórica (Cra 19 B No. 24-86), aportando su saber, memoria y lectura de la realidad de la violencia, a partir de las 4:30 p.m. Lo anterior, teniendo en cuenta que son ellas parte fundamental para la construcción de una paz real, estable y duradera.

Por su parte, la comunidad de Tunjuelito, desde las 4:00 p.m. marchará por la paz desde el Punto de Articulación Social –PAS– Tunjuelito (Diagonal 47 A Sur No. 53B-27 barrio Venecia) hasta el Centro Comercial El Tunal. Mientras que la comunidad de San Cristóbal se dará cita a partir de las 2:30 p.m. en el PAS La Victoria, donde, mediante presentaciones artísticas y reflexiones alusivas a la paz, se unirán al encendido de la llama.

De esta manera, Bogotá sigue consolidándose como un territorio en el que la construcción de paz se hace desde la realización de derechos con la participación de las ciudadanías que la habitan.

Secretaría Distrital de Integración Social Oficina Asesora de Comunicaciones